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OFÍCIO GABINETE Nº 3/2025

Araraquara, 27 de janeiro de 2025.

À Comissão Permanente de Saúde e Serviços Públicos
Câmara Municipal de Araraquara
A/C do Presidente, Vereador Marcão da Saúde

Assunto: Solicitação de informações sobre a retirada de ambulâncias do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência (SAMU)

Prezado Presidente,
Cumprimentando-o cordialmente, viemos, por meio deste, solicitar que essa Comissão 
Permanente de Saúde e Serviços Públicos busque informações, junto ao Secretário 
Municipal de Saúde, acerca da retirada de duas ambulâncias do Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU) do município de Araraquara, considerando que tal medida 
impacta diretamente a prestação de serviços essenciais à população e encontra-se em 
possível desconformidade com os preceitos estabelecidos pela Lei Federal que regulamenta 
o serviço.

Considerações:
    A retirada de circulação de duas ambulâncias compromete o atendimento de urgência e 
emergência, afetando diretamente a agilidade do serviço.
    A justificativa apresentada pela Prefeitura aponta questões relacionadas à demanda, ao 
fluxo de atendimentos e à preservação da saúde dos servidores, porém, levanta 
preocupações sobre a qualidade e eficiência dos atendimentos.
    O SAMU é um serviço essencial que visa salvar vidas, prevenir sequelas e garantir 
assistência imediata em situações de emergência, atendendo a toda a população.
    Há rumores sobre a redução do quadro de motoristas e a insuficiência de servidores 
convocados via concurso público, o que pode comprometer ainda mais o funcionamento do 
serviço.

Requeremos, assim, as seguintes informações ao Secretário Municipal de Saúde:

    1 - Qual foi o estudo técnico realizado para embasar a retirada de duas ambulâncias do 
SAMU? Solicita-se cópia integral do referido estudo para análise.
    2 - Como será garantida a manutenção do prazo máximo de resposta em atendimentos de 
urgência, conforme preconizado pelo Sistema Único de Saúde (SUS), mesmo com a redução 
de ambulâncias em operação?
    3 - Quais medidas estão sendo tomadas para evitar que a redução de veículos e servidores 
comprometa a qualidade e a agilidade dos atendimentos?
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    4 - Qual será a destinação das ambulâncias retiradas de circulação? Permanecerão 
disponíveis para eventual necessidade ou terão outra destinação?
    5 - Como será reorganizado o quadro de servidores após o corte de horas extras e a 
possível redução no número de motoristas?
    6 - Existe um planejamento para reposição ou aumento de recursos humanos no SAMU, 
considerando a crescente demanda da cidade?

Justificativa:
O SAMU é um serviço de extrema relevância e essencial para salvar vidas em situações de 
emergência. A transparência das ações tomadas e o planejamento adequado para garantir a 
continuidade do serviço são indispensáveis para assegurar a qualidade do atendimento 
prestado à população. Este ofício visa garantir que o assunto seja tratado com a devida 
atenção e que sejam disponibilizadas informações claras e completas à sociedade.

Aguardamos os devidos esclarecimentos e colocamo-nos à disposição para dialogar sobre 
este tema que afeta diretamente a vida dos cidadãos araraquarenses.

ALCINDO SABINO, Partido dos Trabalhadores (PT), Movimento Democrático Brasileiro 
(MDB), Partido Comunista do Brasil (PCdoB)
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